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　平成 28 年度も総務部を担当させ

ていただくことになりました。よろ

しくお願いいたします。

　飯山北地区が安心安全で活気ある

まちになる為に、コミュニティセン

ターへ地域の方がたくさん来て頂き、

楽しい活動や交流ができるようにな

ることが大切と考えています。

　そのためには、地域への情報発信の充実や活動運営のた

めのサポートを行っていきたいと思います。また、わんぱ

く楽校をはじめ様々な活動に年齢を問わず参加して楽しめ

る企画を実行し、地域がさらに住みよい町になるようにし

ていければと思います。

　昨年に引き続き部会長を勤め

させて頂きます。本年は、まず、

５月に出雲方面への研修旅行を

実施しました。

　今後、７月には鶴岡先生の

  「壬申の乱」講演、８月は、大

林先生による「ふるさとの偉人」

と題した講話及び宮本先生の「香川県近代史」解説。

９月には東先生の「市内文化財学習講座」を予定して

います。１１月は復元された屋島の城・幕末の砲台跡・

源平の古戦場等々、屋島及び志度方面の文化財を巡り、

１２月には人気の「寄せ植え教室」を予定しています。

　皆さまのご参加をお待ちしています。
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　本年も引き続き、担当させて

いただくことになりました。よ

ろしくお願いします。生活環境

部では、日常生活に密着した取

り組みをしていきます。どなた

でも参加・体験できます。北コ

ミュニティまでお問い合わせ下

さい。　活動内容は

①ゴキブリ団子づくり　

②ＥＭ廃油石鹸づくり

③米のとぎ汁ＥＭ発酵液づくりと活用体験

④ＥＭぼかしづくり　

⑤ゴーヤ等での緑のカーテンづくり　等々です。

　特に今年は、生ごみ処理機を使った生ごみ減量化に

取り組みたいと計画しています。
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　本年度も引き続き体育部を担当

することになりました。よろしく

お願い申し上げます。

体
育
部　北コミュニティ開設１０周年の

記念すべき年度の体育部の年間行

事計画は、５月２５日（水）地域

住民全員参加のチャレンジデー

（縄跳び３０万回達成チャレンジを計画）９月２５日（日）

体育祭、１０月３１日（月）１０周年行事として船を借

り切って瀬戸内国際芸術祭鑑賞ウオーク（本島・粟島）

３月２６日（日）飯山町再発見健康ウオークを予定して

います。全ての行事が気楽に参加できる内容となるよう

に心がけて計画してまいります。多くの皆さまのご参加

をお待ちしています。
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　本年度も自主防災部を担当する

ことになりました。

　近年、報道や地区防災訓練など

で、当地区住民の方も防災意識が

少しずつ高まってきたように思わ

れます。今年度も自主防災部が中

心になり、もしもの時少しでも減

災となるように活動していきたい

と思います。

　また、今年も新たに２名の防災士が誕生し、６名となり

ました。この防災士を中心に、今後いつ起こるかわからな

い大災害に対して、微力ながら自助・共助の面での啓発活

動を頑張って行きたいと思います。

　どうぞよろしくお願いいたします。
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　引き続き、保健福祉部会長

を拝命いたしました。よろし

くお願いいたします。

　私事で恐縮ですが、コミュ

ニティの活動に参加するよう

になって５年が経過いたしま

した。そうして感じたことは、

この飯山町の住みやすさと、地域の方々の優しさでし

た。自分のことよりも人のことを優先する『利他の心』

人が喜んでくれることが、自分の喜び。言葉で表現す

ることは簡単ですが、実際にそれを体現して下さって

いる先輩方が、身近にこんなにも多くいらっしゃるこ

とに感動です。これからも、活動を通して自分を磨い

ていけたらと願っています。
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